



# Danrem 142/Tatag Hadiri Pengambilan Sumpah jabatan dan Pelantikan Pj. Bupati Polman.

**M Ali Akbar - [SULBAR.GARDAMEDIA.ID](https://sulbar.gardamedia.id)**

Jan 9, 2024 - 15:47



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si menghadiri pengambilan sumpah jabatan dan pelantikan Pj. Bupati Polman Drs. Mohammad Ilham Borahima di Graha Sandek Kompleks Rujab Gubernur Sulawesi barat Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kel. Rangas Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov. Sulawesi barat. Selasa (9/1/2024).



Pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan, Penandatanganan berita acara pengucapan sumpah dan penandatanganan pakta Integritas Pj. Bupati Polman dipimpin Pj. Gubernur Sulawesi Barat Ir. Prof. Zudan Arif Fakhrulloh, SH.,MH.



Pejabat yang dilantik Muhammad Ilham Borahima sebagai Pj. Bupati Polewali Mandar menggantikan Andi Ibrahim Masdar yang berakhir masa jabatannya mulai pada tanggal 8 Januari 2024.





Pj Gubernur Sulbar Prof Zudan Arif Fakrulloh pada kesempatan tersebut menyampaikan terima kasih dan mengapresiasi kinerja Andi Ibrahim Masdar dan Muhammad Natsir selama menjabat Bupati dan Wakil Bupati Polman.

Kepada PJ Bupati Polman yang baru, Prof. Zudan mengucapkan selamat kepada Muhammad Ilham Borahima atas amanah yang diberikan melalui pemerintah pusat dan berharap amanah tersebut dijaga dengan baik

"Selamat bertugas jadi Pj Polman, saya banyak komunikasi sejak di Capil, ada hal-hal yang harus dikerjakan. Ada tiga tugas besar yang harus dikerjakan yaitu melanjutkan tugas pemerintahan, pembangunan dan tugas kemasyarakatan. Ini yang harus dilakukan," ucap Prof. Zudan.

Dikesempatan yang sama Danrem 142/Tatag mengucapkan selamat kepada pejabat yang baru saja dilantik dan mengucapkan sumpah janji jabatan sebagai Penjabat Bupati Polman.

"Saya ucapkan selamat kepada Pejabat yang baru saja dilantik semoga bisa melanjutkan kinerja pejabat lama dan sinergitas antara TNI, Polri dan pemerintah di Kabupaten Polman dapat dipertahankan dan ditingkatkan," Ucap Brigjen TNI Deni.